

CCC Project 104246 – Questions and Answers – April 12, 2019

Question 6: To clarify, will a foreign company/manufacturer will be allowed to bid on this tender?

Answer 6: Yes, a foreign company/manufacturer may submit a quotation for this RFQ.

Question 7: Is one bidder able to submit multiple quotations?

Answer 7: In accordance with Article 12.1 of Section 1 (Instructions to Respondents), a Respondent shall submit only one (1) quotation.

Question 8: Is it mandatory to quote all 3 items requested in Appendix A, or can a respondent quote only 1 or 2 items?

Answer 8: Submissions must include pricing for all Equipment listed under Appendix A (Equipment Pricing Table).

Projet de la CCC n° 104246 – Questions et réponses – 12 avril 2019

Question 6: Cet appel d'offres sera-t-il ouvert aux entreprises / fabricants étrangers?

Answer 6: Oui, il sera permis pour un(e) entreprise/fabricante étranger(ère) de soumettre une proposition pour la présente DP.

Question 7: Un répondant peut-il soumettre plusieurs propositions?

Answer 7: Conformément à l'article 12.1 de la Section 1 (Instructions à l'intention des répondants), un répondant ne peut présenter qu'une (1) proposition de prix.

Question 8: Est-il obligatoire pour un répondant de soumettre un prix pour les 3 éléments spécifiés à l'annexe A ou peut-il soumettre le prix pour un ou deux éléments seulement?

Answer 8: Les soumissions doivent inclure les prix pour tout l'équipement énuméré à l'annexe A (Tableau de prix de l'équipement).